
 

Verbale di Assemblea Ordinaria dei soci del 29 Novembre 2023 

L’anno 2023 il giorno 29 Novembre alle ore 18,00, si è riunita presso la sede del GAL 

Patavino, Via Santo Stefano Superiore, 38 – Monselice (PD), l’Assemblea dei Soci per discutere e 

deliberare sul seguente: 

ordine del giorno 

1. proposta determinazione della modalità di partecipazione dei soci al funzionamento per 

l’esercizio 2024; 

2. lettura ed approvazione bilancio di previsione 2024; 

3. aggiornamento in merito all’attività in corso. 

 

Assume la presidenza a norma di Statuto il Presidente della Società il quale, constatato e fatto 

constatare che: 

• la riunione è stata regolarmente convocata; 

• è presente il dott. Lamberto Toscani, Revisore Unico della Società; 

• sono presenti i Consiglieri Tatiana Mazzucato e Leopoldo Toffano; 

• partecipa, nessuno opponendosi, il Dott. Giovanni Roncalli, Direttore di Federazione 

Provinciale Coldiretti Padova; 

• sono collegati in audio-videoconferenza tramite piattaforma ZOOM la dott.ssa Monica Doni e 

il dott. Francesco Fornasiero dello Studio Fornasiero di Padova; 

• sono presenti in proprio i seguenti n° 9 Soci per un totale di n° 5.873 quote: 

 

N. Socio 
Legale 
Rappresentante/Sindaco/Vice 
Sindaco 

Quote % 

1 Associazione Interaesse Annamaria Babetto 50 0,24 

2 Cantina Colli Euganei Lorenzo Bertin  500 2,43 

3 Comune di Montagnana Federica Scarmignan 300 1,46 

4 Comune di Monselice Andrea Parolo 500 2,43 

5 
Conselve Vigneti e 
Cantine 

Roberto Lorin 500 2,43 

6 
Consorzio Agrario del 
Nordest 

Massimo Bressan 1000 4,85 

7 
Consorzio Bonifica 
Bacchiglione 

Paolo Ferraresso 1.000 4,85 



 

8 
Consorzio Tutela Vini 
DOC Colli Euganei 

Gialuca Carraro 765 3,71 

     9 
Federazione Provinciale 
Coldiretti di Padova 

Roberto Lorin 1.258     6,11 

 
TOTALE  5.873 28,51 

 

 

• sono presenti per delega trasmessa alla società via mail alla presente Assemblea i seguenti 

n° 16 Soci per un totale di n° 11.467 quote:  

 

N. Socio Soggetto Delegato Quote %  

1 
Camera di Commercio, 
Industria, Artigianato e 
Agricoltura di Padova 

Sabrina Giraldin 1.000 4,85 

2 Comune di Este Alberto Fornasiero 500 2,43 

3 Comune di Sant'Elena Riccardo Ferro 160 0,78 

4 Comune di Teolo Matteo Turetta 300 1,46 

5 Comune di Urbana Riccardo Ferro 160 0,78 

6 Comune di Villa Estense Vincenzo Contegiacomo 155 0,75 

7 Confagricoltura Padova Roberto Veronese 1.257 6,10 

8 
Confartigianato Imprese 
Padova 

Silvano Viel 1257 6,10 

9 
Confcommercio Imprese 
per l'Italia - ASCOM 
Padova 

Mirco Pedrotta 1.257 6,10 

10 Confcooperative Padova Carlo Favaron 500 2,43 

11 
Confederazione Italiana 
Agricoltori Padova 

Davide Bertipaglia 1.257 6,10 

12 

Confederazione 
Nazionale Artigianato e 
piccole imprese - CNA 
Padova e Rovigo 

Sante Venturato 1.257 6,10 

13 
Confesercenti del Veneto 
Centrale 

Mauro Cinefra 1.257 6,10 



 

14 Consorzio Vini Merlara Igor Gladich 1.000 4,85 

15 
Fondazione La Casa 
Onlus 

Maurizio Trabuio 50 0,24 

16 
UNPLI Comitato 
Provinciale di Padova 

Rossano Baraldo 100 0,49 

 
TOTALE  11.467 55,66 

 

• i soci presenti in proprio e rappresentati per delega sono quindi complessivamente n° 25 per 

un totale di n° 17.340 quote con diritto di voto su n° 20.600 quote costituenti l’intero capitale 
sociale versato, con una percentuale di presenza dei soci pari al 84,17%; 

• le deleghe, conservate agli atti, risultano regolari ai sensi dell’art. 2470 bis del C.C; 

Il Presidente, accertata la regolare costituzione dell’Assemblea, la dichiara aperta dando 

inizio allo svolgimento dell'Ordine del Giorno e, con il consenso degli intervenuti, chiama il dott. 

Sabina Bordiga, che accetta, a svolgere le mansioni di Segretario. 

Il Presidente procede chiedendo se vi sia qualcuno che dichiara di non essere informato 

sugli argomenti all’ordine del giorno e se esistono situazioni impeditive all’espressione del voto da 
parte dei partecipanti. 

Ottenuto il consenso alla trattazione degli argomenti all’ordine del giorno, il Presidente 

dichiara l’Assemblea atta a deliberare e comunica che i soci presenti in proprio e rappresentanti 

per delega sono quindi complessivamente n° 25 per un totale di n° 17.340 quote con diritto di voto 

su n° 20.600 quote costituenti l’intero capitale sociale versato, con una percentuale di presenza dei 

soci pari al 84,17%; 

Al primo punto all’ordine del giorno, il Presidente procede con la trattazione della modalità 

di partecipazione dei soci al funzionamento per l’esercizio 2024. Il Presidente illustra all’Assemblea 
la proposta del Consiglio di Amministrazione, riunito il 17 Novembre 2023, che prevede 

l’adeguamento degli importi per ciascun socio. Nello specifico, per ciascun socio si propone che 

l’importo da corrispondere in funzione del servizio erogato dal GAL, pur di entità variabile a 

seconda della prestazione resa, non sia inferiore all’equivalenza del valore complessivo associato 

alle relative quote possedute (identificato in euro 3,20 rispetto agli euro 2,80 per ciascuna quota, 

importo mai variato sin dall’assemblea del 25/11/2011), detratto l’importo pari a 300,00 euro quale 
contributo in conto gestione. Questo adeguamento si rende necessario anche a seguito della 

scelta fatta in fase di candidatura del PSL che consentiva di poter richiedere maggiori risorse per la 

gestione (fino ad un massimo del 20% della dotazione complessiva del Programma di Sviluppo 

Locale) ma che ha visto prevalere la volontà di destinare maggiori risorse al territorio per cui è 

stato richiesto il 16% per la gestione. L’adeguamento inoltre potrà consentire i disporre di risorse 
per cofinanziare ulteriori progetti complementari al PSL.  

 



 

Non essendovi interventi, il Presidente pone in votazione la proposta della modalità di 

partecipazione dei soci al funzionamento per l’esercizio 2024. Non emergono voti contrari. Si 

astiene la Camera di Commercio di Padova rappresentativa di n. 1.000 quote di capitale sociale.: il 

dott. Sabrina Giraldin, in rappresentanza della Camera di Commercio di Padova, dichiara 

l’astensione della Camera di Commercio di Padova e dichiara altresì che la Camera di Commercio 

di Padova con la votazione espressa in questa sede precisa che non intende e non può 

impegnarsi a richiedere prestazioni di servizio alla Società, ora per il futuro esercizio 2024, per 

disposizioni di funzionamento dell’Ente. La maggioranza dei presenti, n. 24 soci rappresentativi di 

n° 16.340 quote di capitale sociale, approva la proposta, con l’astensione della Camera di 

Commercio di Padova, rappresentativa di n. 1.000 quote di capitale sociale. 

 Al secondo punto all’ordine del giorno il Presidente procede con la lettura della Relazione 

al Bilancio di Previsione 2024, predisposta dal Consiglio di Amministrazione del GAL nella seduta 

del 17 Novembre 2023, specificando che “Per il PSL 2014-2022, nel 2023 abbiamo assegnato gli 

ultimi contributi e stiamo monitorando il raggiungimento dei risultati previsti. Se la Strategia di 

Sviluppo Locale del FEASR è la spina dorsale di un GAL, il nostro approccio dal 2016 è quello di 

potenziarla con altre iniziative e risorse. Con il 2023 si sono quindi conclusi importanti progetti quali 

AGENDA to BE e la Gestione Diretta @daicollialladige. Vi ricordo che Agenda to BE è stato 

sostenuto dalla Camera di Commercio e dalle Associazioni di Categoria Economica, mentre 

@daicollialladige è stato sostenuto dal FEASR e dalla Fondazione Cassa di Risparmio di Padova 

e Rovigo. Due iniziative strategiche che hanno mostrato l’innovatività nella rete dei partner e nei 

servizi e nei prodotti realizzati, e che ci hanno fornito nuove prospettive per il PSL 2023-2027. 

Citando i partenariati, segnalo che con il 2023 si è concluso anche il progetto di Cooperazione 

Transnazionale “Rural - He ART”. 

 Nella previsione delle attività per il 2024, pur proseguendo nella gestione conclusiva del 

PSL 2014-2022 con i vari monitoraggi e il supporto ai beneficiari che concluderanno gli interventi, il 

GAL confida nell’approvazione del PSL 2023-2027 che attendiamo entro la prima decade di 

Dicembre 2023. Nel 2024 avvieremmo quindi l’attuazione del nuovo Piano, che si caratterizza per 

importanti novità sia per l’attenzione all’ambito sociale che per le ridotte tempistiche realizzative. 

Oltre all’attività di servizio ai Soci, inoltre, stiamo già lavorando per consolidare le reti di 

partenariato, per le iniziative complementari al PSL correlate ai progetti Bandiera emersi dal Piano 

d’Area realizzato con il supporto della Camera di Commercio di Padova. 

 Con il 2024 si conclude anche la fase di aumento di capitale sociale, con l’auspicio di poter 

procedere con l’intera sottoscrizione del capitale previsto a 22.000,00 euro. 

 Coerentemente con le attività previste, il 2024 prevede tra le entrate i contributi progettuali, i 

corrispettivi per i servizi erogati e le quote dei soci. Nello specifico, sono previsti euro 175.503,00 

dal FEASR 2014/2022, prestazioni di servizi per euro 61.060,00, e quote dei soci per euro 

12.640,00.   

  Sempre in termini previsionali, i costi per il 2024 saranno coperti per il 72,72% da entrate 

progettuali. La scelta di incrementare dal 2024 l’intervento dei Soci nel GAL consentirà alla Società 

di disporre delle risorse utili al co-finanziamento di prossime iniziative. In particolare, per il PSL 



 

2023-2027, il GAL Patavino ha preferito ridurre il contributo che copre i costi di gestione della 

struttura a favore di un maggior contributo erogabile sul territorio”. 

 Il Presidente invita il Direttore a proseguire nella lettura dei dati di Bilancio, depositato agli 

atti, che presenta un risultato d’esercizio positivo pari a euro 7.874,46. Al termine della lettura il 

Presidente ringrazia per il lavoro svolto il Direttore e lo staff, i membri del Consiglio di 

Amministrazione, il Revisore e invita i soci ad intervenire. 

Non essendovi interventi, il Presidente pone in votazione il bilancio previsionale per 

l’esercizio 2024, che viene approvato all’unanimità da n. 25 soci rappresentativi di n° 17.340 quote 

di capitale sociale.  

 Al terzo punto all’ordine del giorno il Presidente invita il Direttore e il dott. Botti 

Responsabile dell’Unità di Pianificazione Strategica a illustrare per quanto di competenza gli 

aggiornamenti in merito alle attività in corso. Vengono illustrati i seguenti punti: gli obiettivi raggiunti 

dall’attuazione del PSL 2014-2022, fasi e tempistiche dell’iter regionale per la valutazione del PSL 

2023-2027 e i primi adempimenti attuativi rispetto alla Strategia di Sviluppo Locale 2023-2027 con 

alcune specifiche di attenzione in merito ai Progetti di Comunità e alla gestione diretta GAL. In 

termini di pianificazione strategica della Società quale Agenzia di Sviluppo del Territorio, si 

evidenzia il ruolo dei progetti cosiddetti “Bandiera” emersi dal progetto AGENDA to BE e la 

richiesta di adesione al Tavolo di Concertazione dell’Intesa Programmatica d’Area (IPA) della 

Bassa Padovana come condivisa durante gli ultimi incontri di concertazione e da comunicazioni 

inviate agli Enti aderenti. Vengono infine presentati due bandi di interesse per interventi 

complementari al PSL in tema di infrastrutture leggere e di efficientamento energetico degli edifici 

pubblici.   

Il Presidente ringrazia i referenti tecnici e invita i presenti ad intervenire.  

Omissis……………………………………………………………… 

Nessun altro intervenendo, il Presidente invita i due Consiglieri presenti, alla prima 

esperienza nel GAL, a esprimersi. La Consigliera Tatiana Mazzucato si presenta, evidenzia il 

lavoro in corso al GAL da parte degli amministratori e rinnova ai rappresentanti degli Enti Locali 

presenti la sua disponibilità a rappresentarne le istanze. Il Consigliere Leopoldo Toffano sintetizza 

la sua esperienza di rappresentanza nel settore del Commercio e sottolinea l’attenzione alle 

imprese quale elemento di sviluppo per un territorio, per la sua vitalità e di prospettiva anche per le 

nuove generazioni. 

Il Presidente coglie lo spunto sulle nuove generazioni per valorizzare l’attenzione del GAL 

verso i giovani. Nel PSL 2014-2022 si sono coinvolti i ragazzi promuovendo le risorse turistiche 

presso le scuole, mentre con il PSL 2023-2027 vi si dedica un Progetto di Comunità e un’azione a 

gestione diretta per consolidare il tema dell’identità territoriale. Ritiene che sia un aspetto 

strategico, che il GAL collega anche al tema della competitività e la caratterizzazione dell’area. 

L’assemblea unanime prende atto del lavoro svolto. 



 

Null’altro essendovi da deliberare, e poiché nessuno dei partecipanti chiede la parola, previa 

stesura, lettura ed approvazione del presente verbale, la seduta viene tolta alle ore 19.10.  

 
           

Il Presidente                   Il Segretario Verbalizzante 
dott. Federico Miotto                      dott. Sabina Bordiga 

                       

                        

  

           

   
                                         


